

## 3 de abril en Gijón

### POR EL EMPLEO Y POR ASTURIAS



## MANIFESTACIÓN

a las 7 de la tarde, con salida de la Plaza del Humedal

Convocada por CCOO, UGT y USO, con el respaldo de la Cumbre Social, contra los recortes y las políticas de austeridad y a favor de un plan de inversiones

En el marco de una gran movilización europea, los sindicatos hemos convocado para el 3 de abril manifestaciones en las principales ciudades españolas, con el fin de exigir a las instituciones europeas y al Gobierno de Rajoy un cambio de rumbo en las políticas de austeridad y de recortes. La Confederación Europea de Sindicatos propone un plan de inversiones como alternativa a las fracasadas políticas de austeridad que sólo han servido para aumentar las desigualdades y el desempleo, privatizar los servicios públicos y recortar derechos, salarios, pensiones y prestaciones sociales. Unas políticas que están teniendo efectos demoledores en Asturias. Y hay que pararlo.

# Asturias lo necesita

Pese a la propaganda del Gobierno del Partido Popular, en España se sigue destruyendo empleo, deteriorando los servicios públicos y reduciendo el modelo social, lo que ha provocado el aumento de la pobreza y la exclusión.

CCOO denuncia además el injusto reparto de las cargas del ajuste. Porque, mientras se ayuda a los bancos y las grandes empresas vuelven a los beneficios, los pensionistas perderán un 2,4% de poder de compra entre 2012 y 2014 y los parados ven recortada la prestación, los subsidios y los recursos para activar el empleo.

**Las políticas del Gobierno se han traducido en Asturias en el cierre de 5.300 empresas desde el comienzo de la crisis y en el incremento del paro en 57.000 personas.**

**En dos años de reforma laboral del PP, Asturias ha sufrido 5.000 despidos por la vía de los expedientes de regulación de empleo.**

**VAMOS**

**POR EL EMPLEO. POR ASTURIAS**

UGT Asturias CCOO+ UNIÓN SINDICAL OBRERA

**STOP RECORTES**

**HAY QUE PARAR LAS POLÍTICAS DE AUSTRERIDAD**

CRECE EL PARO  
SE DETERIORAN LOS SERVICIOS PÚBLICOS  
PROVOCAN POBREZA Y EXCLUSIÓN SOCIAL  
SALARIOS Y PENSIONES PIERDEN PODER ADQUISITIVO

**HACE FALTA UN PLAN DE INVERSIONES PARA CREAR EMPLEO**

**vamos CUMBRE SOCIAL**

**3 ABRIL 2014: MANIFESTACIÓN**

SALIDA A LAS 19:00 H. - PLAZA DEL HUMEDAL - GIJÓN

Así lo recoge la resolución aprobada por la Cumbre Social Asturiana, reunida el 19 de marzo en Oviedo, que también demanda una reforma fiscal justa y redistributiva. La lucha contra el fraude y la elusión fiscal están entre las principales exigencias de nuestro sindicato en esta materia.

**La Cumbre Social Asturiana reclama de igual modo al Gobierno regional que impulse las políticas industrial y energética, así como aquellas dirigidas a la generación de empleo, la protección social y la preservación de nuestros servicios públicos.**

Finalmente, la resolución alerta sobre el retroceso democrático que sufre nuestro país, con la pérdida de derechos civiles, sociales y laborales, y denuncia la creciente criminalización de la protesta por parte del Go-

bierno. Una estrategia que no nos va a detener. Por eso también el día 3 de abril estaremos en las calles de Gijón.

## CCOO reúne a sus secciones sindicales en Oviedo

CCOO ha convocado un acto con secciones sindicales para el 28 de marzo, en el salón de actos de Edificio de Servicios Múltiples del Principado, en Oviedo, dentro de una campaña de

reflexión y debate sobre la estrategia de nuestro sindicato en un contexto tan complicado como el que estamos viviendo en todos los órdenes: laboral, social, político y sindical. Dada su

relevancia, el acto sirve también para impulsar la movilización del 3 de abril entre nuestros delegados y delegadas, entre la afiliación y la clase trabajadora, y entre la ciudadanía en su conjunto.